

Banco Popular recibe reconocimiento en Chipaque



Reconocimiento a la Oficina Regional del Banco Popular

Chipaque, junio de 2014. (Prensa Bancóldex). En 2013, Bancóldex desembolsó créditos a empresas de Cundinamarca por un valor de 100.900 millones de pesos aproximadamente. De estos recursos, el 40 por ciento fue destinado para modernización de las empresas y un 60 por ciento para Capital de trabajo.

Bancóldex entregó un reconocimiento a Daniel César Wagner Rojas, gerente de la Oficina de Chipaque del Banco Popular, por su apoyo en la colocación de recursos de la entidad para los empresarios del departamento en 2013.

Cesar Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex, entregó la distinción durante su visita a Chipaque.

(Fin)